

EL ECONOMISTA

MEJORÓ A “AA-(MEX)” DESDE “A+(MEX)”

Fitch aumentó nota de Corregidora

La calificación permitirá mayor atracción de inversión y proyectos de obra.

REDACCIÓN

JUL 28, 2016

El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, destacó que el aumento de calificación crediticia por parte de Fitch Ratings a “AA-(mex)” desde “A+(mex)”, con perspectiva positiva apoyará la atracción de inversión y la concreción de proyectos de infraestructura urbana importantes para el municipio.

De acuerdo con la calificadora, los factores clave de la nota son la generación robusta de ahorro interno, una recaudación local sobresaliente, un nivel bajo de endeudamiento de largo plazo y posición de liquidez fuerte.

Además, refiere, la perspectiva positiva “refleja la expectativa de desempeños presupuestales sólidos en los próximos años, que permitan consolidar las tendencias observadas en los últimos ejercicios”; así como también se estima que los indicadores de endeudamiento se mantendrán bajos.

Asimismo, advierte que el factor principal que limita la calificación es la evolución del gasto operacional, el cual aumentó a 710.9 millones de pesos, 17.5% más respecto del 2014. No obstante, considera que el dinamismo del gasto operacional “ha estado ligado a los montos elevados de inversión total ejercida por Corregidora (derivado del dinamismo económico y poblacional)”.

De acuerdo con Gustavo Leal Maya, secretario de Tesorería y Finanzas, “de todos los municipios que Fitch Ratings ha calificado y de acuerdo con sus parámetros, Corregidora está por encima de otras entendidas que económicamente son consideradas más fuertes”.

“Nosotros vemos un municipio muy sólido en indicadores muy importantes para nosotros”, comentó.

Contingencias

En lo relativo a contingencias en el largo plazo, la calificadora indicó que el gasto por seguridad social es cubierto a través de gasto corriente. Sin embargo, a pesar de que dichos egresos son manejables, “el no contar con un sistema formal encargado de dichas erogaciones denota la contingencia, en el largo plazo que podría enfrentar el municipio”.

“Si bien la creación probable de un fideicomiso, aprobado en mayo del 2015, para atenuar el riesgo derivado de la falta de un sistema formal de pensiones es una política positiva y refleja tanto el compromiso como el profesionalismo de la administración actual del municipio; la contingencia seguirá presente en el mediano y largo plazo”, indicó.